

Services et activités:

96 emplacements
 23 chalets
 2 bungalows toités
 Piscine et patinoire
 3 blocs sanitaires
 Sanitaires P.M.R.
 2 Baignoires bébés
 Terrain de volley-bal
 Tables de ping-pong
 Terrain de pétanque
 Terrain multisports
 Soirée à thème
 Location de canoë-kayak
 Restaurant « L'olive bleue »
 Bar, snack à emporter, pizzas
 Dépôt de pain et viennoiseries
 Coin télévision
 Point téléphone et boîte aux lettres
 Congélation de vos pains de glaces
 Salle de jeux et jeux pour enfants
 Machines à laver et sèche-linge
 Coin repassage
 Location de plancha gaz
 Location de coffre
 Location de consignes-frigo
 Parc animalier

Services and activities

96 parcels
 23 chalets
 2 safari tents
 Swimming-pool and child pool
 3 sanitary facilities
 Facilities for the handicapped
 2 Baby Bathes
 Volley-Ball court
 Ping-Pong
 Petanque court
 Multiports court
 Entertainment and theme nights
 Canoe and kayak rentals
 « L'olive bleue » restaurant
 Bar, snack take away, pizzas
 Bread and baked goods
 Television area
 Public phone and postbox
 Block ice freezing
 Gamesroom and playground
 Washing and drying machines
 Ironing area
 Plancha gaz rentals
 Strongbox rentals
 Refrigerator rentals
 Animal Parc

DORDOGNE PERIGORD NOIR



Bleusoleil

Domaine Touvent
 24580 Rouffignac St Cernin de Reilhac
 Dordogne - France
 Téléphone: 05 53 05 48 30
 www.camping-bleusoleil.com
 infos@camping-bleusoleil.com

www.camping-bleusoleil.com

Hébergement

Nous vous proposons, dispersés sur le Domaine, différents types de locations: chalets et bungalows toités.

Afin de favoriser l'intégration paysagère et respecter la beauté de notre site, tous nos chalets sont en bois avec des terrasses couvertes.

Leur disposition, sans vis-à-vis ni alignement, offre, dans la plupart des cas, de magnifiques vues sur 2 vallées, tout en vous préservant un espace intime.

Accommodation

We offer two kinds of rentals: chalets and safari tent, dotted along the hillside.

All of our chalets are made of wood and equipped with covered terraces, to better blend with the surroundings and respect the beauty of our campsite.

Most of our rentals offer views of two beautiful valleys, not views of the neighbour.

The parcels are neither lined up nor face-to-face: your private space is important to us.

Comfort awaits you, tucked away in rolling green hills, in the form of our rentals.

L'esprit Bleusoleil

Toute l'équipe est là pour vous offrir le meilleur service et une attention particulière pour que chaque moment soit pour vous synonyme de détente et de dépaysement.

La taille et la disposition du camping offrent une ambiance amicale: auprès du bar et du restaurant mais préservent le calme et le respect de chacun.

Bleusoleil's spirit

Our whole team is at your service to offer you the attention you deserve.

We work hard to make every moment of your holiday the picture of relaxation and enjoyment of the countryside.

The size and setup of the campsite make for an animated social life around the bar and restaurant, whilst respecting your tranquility when you want to relax.



Camping de charme

Au cœur d'un domaine naturel préservé de 42 Ha, profitez du charme de notre camping.

Amenages en terrasses: la plupart de nos emplacements offrent des vues panoramiques sur 2 jolies vallées authentiques du Périgord Noir.

L'intégration paysagère, la disposition de nos emplacements et le soin apporté aux espaces verts vous offriront tout le confort et le bien être pour des moments de pure détente.

A charming campsite

Enjoy the charm of our campsite in the heart of a natural preserve spanning 42hectares.

Most of our parcels are arranged along terraces and offer panoramic views of the two most beautiful and authentic valleys in the Perigord Noir.

The natural setting, the ideal arrangement of our campsite, and the care that we bring to the gardens will transport you to a world of comfort, well-being and real relaxation.

